
FDP Groß-Gerau

LIBERALE BESUCHEN UMFELD DES BAHNHOFS DORNBURG

26.10.2013

Der Bahnhof Dornberg hat für den Kreis zentrale Bedeutung als S-Bahn und RE-Haltepunkt. Insoweit hat er auch als Verknüpfung von Bahn und Bus zentrale Bedeutung. „Die Verbesserungen im Rahmen der Umbauten im Bahnhofsumfeld sind unübersehbar und erfreulich. Besonders die neuen elektronischen Hinweise an den Bahnsteigen und die Park-und-Ride-Parkplätze“, so der FDP Kreisvorsitzende Peter Engemann. Größter Mangel sei das heruntergekommene Bahnhofsgebäude, das derzeit keine richtige Nutzung hat. Daneben zeige sich, dass Vandalismus ein großes Problem ist. Viele der neuen Fahrradständer seien aus den Verankerungen gerissen und Scheiben an Wartehäuschen zerstört. Daneben sehe die FDP Verbesserungsbedarf bei Informationen und Hinweisen. So seien reine Hinweise in der Unterführung mit den Liniennummern zu den Bussen für Auswärtige wenig hilfreich und für Radwanderer und andere wären sicher auch Informationen und Karten zu den Radrouten der Region (Regionalpark, Geopark, Fernradwege,...) sinnvoll.